

Aujourd'hui devant Dieu

La communauté de Dieu et l'identification

28^e jour du 3^e mois

« Avec ceux qui sont sans loi, comme sans loi — et pourtant je ne suis pas moi-même sans la loi de Dieu, mais sous la loi du Christ — afin de gagner ceux qui sont sous la loi. »

1 Corinthiens 9.21

Lecture: 1 Corinthiens 9.19-27

L'apôtre Paul semble être un « individu » qui sait parfaitement se trouver à l'aise dans la foule la plus compacte et la plus impersonnelle. Il s'accommode à tous et à chacun, à une variété de personnes et de groupes disparates. Aurait-il tendance à aller dans tous les sens, à mettre le cap dans la direction du vent, à ramer dans celui du courant?

Toute pratique qui s'identifie à autrui révèle un élément de caractère personnel. Elle pourrait révéler la faiblesse de ce caractère. La promptitude â s'ajuster et à s'accommoder à des coutumes sociales étrangères et à un style de vie différent peut indiquer parfois l'absence de convictions personnelles. Celui qui ne s'engage jamais peut s'identifier à tout et à n'importe quoi parce qu'il reste, tout simplement, indifférent à tout et envers tous. Mais la disposition et la promptitude à s'ajuster à une variété de groupes sociaux peuvent indiquer, au contraire, des convictions si fortes qu'elles descendent plus profondément encore que les coutumes sociales ou nationales. À cause de ces convictions, les coutumes sont considérées comme tout à fait relatives et sujettes aux changements.

Pour commencer, l'apôtre Paul s'était identifié à Christ. Il s'était placé sous la loi de celui-ci. Cette identification lui offrit une assurance fondamentale, lui ôtant toute crainte de s'associer aux juifs, aux païens et aux faibles. Toute identification nationale et sociale de la part de Paul était sujette à des variations, mais jamais en ce qui concerne le Christ. La seule identification inaltérable dont nous ayons besoin dans le monde présent est l'identification chrétienne. Si nous nous identifions au Christ, nous pourrons, avec aisance, aller d'un lieu à l'autre, d'une personne à l'autre, dans n'importe quelle forme de société et dans n'importe quelle nation.

Prière

Notre Père, nous consacrons tellement de temps et d'argent pour nous identifier avec ce qui nous apparaît comme la personne idéale ou le groupe parfait! Enseigne-nous

combien futiles et vaines sont nos identifications humaines si nous ne nous sommes pas identifiés d'abord avec le Christ. Puissions-nous nous sentir en sécurité non pas parce que nous appartenons à un groupe humain acceptable, mais parce que nous appartenons corps et âme à Jésus-Christ, notre divin Sauveur. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

<u>La communauté de Dieu</u>, 31 méditations sur l'Église, tirées de la série complète <u>Aujourd'hui devant Dieu</u>, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International (<u>CC BY-SA 4.0</u>)